
Tratan Sobre la 
Supresión de los 
Ruidos Molestos 

Informó Ante la Junta 
de Salubridad el 
Delegado Policíaco 

7 7 / . oUe. 
La Junta Nacional de Salubri-

dad y Asistencia Social celebró 
sesión ordinaria, tratando sobre 
el problema de los ruidos innece-
sarios y molestos. En esta opor-
tunidad, recibió la visita del dele-
gado del Jefe de la Policía Nacio-
nal, el teniente doctor Oscar Can-
tillo, quien expresó que concurría 
en representación del jefe de la 
Policía, brigadier Hernando Her-
nández y asimismo del jefe de la 
Sección" de Tránsito. 

Dijo el teniente Cantillo que la 
Policía Nacional está laborando 
intensamente, en cumplimiento de 
las disposiciones del brigadier 
Hernández, para llegar a la supre-
sión total del uso del claxon, fo -
tuto y bocina en los automóviles; 
y que el coronel Ledón, jefe del 
Tránsito, propondrá a la Comisión 
Nacional del Tránsito dicha me-
dida, con las naturales excepcio-
nes de emplearlas únicamente en 
inminente peligro de colisión o 
de atropello, asi como exceptuan-
do ambulancias y carros contra in-
cendios. » 

Escuchada esta información, la 
Junta Nacional de Salubridad y 
Asistencia Social acordó expresar 
su complacencia por estas mani-
festaciones del Jefe de la Poli-
cía Nacional contra los ruidos in-
necesarios y los humos y gases 
molestos, dañinos para la salud, 
consignando que el brigadier Her-
nández podría contar con el 
técnico de este organismo 
tivo. 
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